

„Der Courier“ ist die führende deutsche Zeitung Canadas. Verleger: J. J. ...

Der Courier

In unserer Druckerei sind nur Fachleute mit langjähriger Erfahrung angeheilt. Wir können auch deshalb die besten Druckarbeiten zu niedrigsten Preisen liefern.

Das deutsche Heer in Südrussland

Der Kampf um den Schienenweg. Von Martin Winkel.

Als im November 1918 sich Deutschlands Trübsal vollzog, fanden sich etwa 300.000 Mann des deutschen Heeres im Süden Russlands, auf der Ström und im Kaukasus. Es ist viel dagegen vorgebracht worden, daß nach dem Frieden von Brest-Litowsk eine deutsche Armee bis hinter zum Kaukasus marschierte. Das war aber notwendig; denn diese Armee hat Deutschland und die Welt Dienste geleistet, wenn auch zugerechnet werden muß, daß ihre Stoffkraft im Westen von Vorteil hätte sein können.

Großfürst Nikolajewitsch's Programm.

Großfürst Nikolajewitsch, der die politischen Vorgänge in Russland mit regem Interesse verfolgte, entwickelte kürzlich einem ausländischen Journalisten sein antisowjetisches Programm. Er ist der Meinung, daß die nachstehende Unzufriedenheit in der roten Armee sich früher oder später in einer gewaltigen Revolte gegen das herrschende Regime entladen wird.

Die Opfer der Tschecha.

Schon ist über die Katastrophen der verdrängten tschechischen Bevölkerung in der Tschechoslowakei berichtet worden, aber noch niemals hat man bisher eine genaue zahlenmäßige Zusammenfassung der Opfer dieser grausamen Inquisition herausgegeben.

Französische Miswirtschaft in den Kolonien

Von Ferdinand Inaold.

Durch den Raub der deutschen Kolonien ist Frankreich die zweitgrößte Kolonialmacht geworden; es steht also heute vor England, jedoch vor den Niederlanden, Portugal und den Vereinigten Staaten. Ein Gegenstand über die Entwicklung der französischen Kolonien, den der Kolonialminister Sarraut 1923 einbrachte und der im gleichen Jahre angenommen wurde, enthält nachstehende Angaben: Die Kolonien besitzen eine Größe von 10.311.638 Quadratkilometern mit einer Bevölkerung von 52.448.059 Einwohnern.

Vom Tabakbau.

Der Meister einer Tabakpflanzung muß sich oft wie ein Kranftänzer fühlen, denn der Tabakpflanzler, von dem 15-Gramm rund 40.000 ausgewachsene Pflanzen ergeben, ist zu art wie ein fränkisches Weib. Die Pflanze ist sehr empfindlich gegen die geringste Kälte, die sie nicht ertragen kann.

Als Jenseits befördert wurden von der Tscheka bis August 1927: Die tschechische Familie, 37 Waise, 1500 (tschechische) 79 (tschechische) Beamte, 16.367 Professoren und Studierende, 34.585 Betriebsleiter, 68.890 adlige Grundbesitzer, 56.340 Offiziere, 196.000 Arbeiter, 268.000 Soldaten und Matrosen sowie 890.000 Bauern.

reist hin. Dann schlägt man die ganze Staube ab und läßt sie verwehen. Um für den Mäander geschäftig zu werden, muß der Mäander noch drei verschiedene Behandlungen erfahren: Trocken, Gären und Weilen. Während man den Mäander früher meistens in der Sonne trocknete, hat heute die künstliche Trocknung an offenen Feuer über in behelfenen Trockenhäusern überhand genommen.

Viele ähnliche Geschichten finden sich in dem Gide'schen Buche. Wenn ein Neger sich über grausame Behandlung beklagen will, so wird er gewöhnlich durch weitere Prügel auf andere Gedanken gebracht. In den Berichten der höheren Beamten steht von solchen Dingen natürlich kein Wort.

„Geist“ voller Müll.

Als Gide am 27. Oktober 1926 zu K'oto sein Lager aufgeschlagen hatte, war er von einem Neger, der ihm mit einem Schwanz von Bienen überhäutete, erfaßt worden. Der Neger, der sich in einem Lager bei K'oto befand, war ein Neger, der sich in einem Lager bei K'oto befand, war ein Neger, der sich in einem Lager bei K'oto befand.

Courier-Kalender für 1928 erschienen

Unser günstiges Angebot nur bis 1. Januar

Der Preis ist nur 50 Cents per Stück.

Der mit großer Spannung erwartete Deutsch-Canadische Gausfreund, der Courierkalender für 1928, ist fertiggestellt. Tag für Tag wird er in großer Zahl an unsere Freunde in allen Teilen des Weltens versandt.

Aus dem Inhalt:

- An erster Stelle steht der Einleitungsartikel „Aus dem Leben der Deutsch-Canadier“, ein Lebensbild über das Deutschland in Canada, verfaßt von Bernhard Holt, Regina. Von den spannenden Erzählungen und Novellen erwähnen wir: „Der Armenarzt“, „Drei Schwärze an der Himmelspforte“, „Himmelsbild und Woge“, „Wer ist der Kart“, „Der Blutader“, „Die Kleide vom Delfatschenladen“.

Günstiges Angebot!

Wer unsere deutsche Zeitung „Der Courier“ bis Januar 1928 vorab bezahlt, indem er \$2.50 für das Jahr 1928 einreicht, erhält auf Wunsch den Courierkalender für 1928 kostenlos zugesandt. Das soll eine Anerkennung, Belohnung und Anerkennung für jene frühzeitigen Gönner sein, die ihre deutsche Presse durch ihre Beiträge unterstützen.

Bestellen Sie sofort den Courierkalender für 1928!

Alle Zuschriften und Geldsendungen sind zu richten an:

„Der Courier“

1835 Halifax Straße, Regina, Sas.



Fahren wir zu Weihnachten nach der Heimat! unter Führung eines verlässlichen und erfahrenen Konduktors mit dem Schnellampfer „Pennland“ der Roten Stern Linie. von Halifax am 5. Dezember 1927. Die Passagiere werden durch Herrn George Trovch dem anerkannten und verlässlichen Konductor begleitet.